

チャレンジ

チャレンジ&スマイル

大仙市立太田北小学校
学校報

2023. 12. 25
<No.38>
文責（校長：鈴木）

明日から冬休み！よいお年をお迎えください！！

明日から20日間の冬休みに入ります。本日、冬休みを迎える会を行いました。

《校長あいさつから》

冬休みにがんばってほしいことを4つお話しします。

1つ目はやはり勉強です。勉強をがんばるコツは「時刻を意識」して「時間を上手」に使うってチャレンジすることです。ぜひ計画的にチャレンジしてみてください。

2つ目は健康です。早寝、早起き、朝ご飯をがんばってください。それから、うがい、手洗い、換気をお家でも続けてください。健康第一で生活してください。

3つ目はお手伝いです。お家の方と相談して何をやるかを決めて毎日続けてがんばりましょう。

4つ目は計画を立てることです。短い計画でもいいし、長い計画でもいいので、1つ計画を立ててみましょう。

それでは、1月15日（月）の朝、皆さんをいつものように朝の登校指導でお迎えしたいと思います。みなさん、元気いっぱい登校してください。

今年一年お世話になりました。
来年もよろしくお願
いいたします。
太田北小学校
職員一同



冬休みは、「勉強」「健康」「お手伝い」「計画」に気を付けて過ごし、年を越える冬休みならではのチャレンジをして、冬休み明けには、元気に思い出を教えてください。保護者の皆さんのご協力、よろしくお願いいたします。よいお年をお迎えください。

クリスマス集会

20日（水）にクリスマス集会を行いました。運営委員会の企画でサンタクイズや全校かくれんぼをしてとても楽しい時間を過ごしました。サンタクロース?からもプレゼントをもらいました。学校での楽しい思い出がまた一つ増えました。



クリスマス工作

21日（木）に保呂羽山少年自然の家のみなさんの出前講座「クリスマス工作」を行いました。恒例の行事（4年目）となっていますので、みんな手際よく作品を仕上げていました。持ち帰りだったので、ご覧になっていただいていたがんばりを褒めていただければと思います。



送迎再延長解除のお知らせ

登下校の際の送迎へのご協力、本当にありがとうございました。

秋田県ではツキノワグマ出没警報の発令期間を、12月31日までに延長しています。その後の延長の情報はありませんので、新年からは、通常の登校に戻したいと思います。長期間のご協力本当にありがとうございました。

なお、通学路の除雪の状態や天候によっては、送迎が望まれる場合もあると思います。その場合は、登校班ごとにご相談いただき、判断していただきたいと思います。また、クマの出没の目撃情報が近隣であったり、悪天候が予想されたりする場合は、メールにて学校から送迎をお願いする場合がありますので、その際はご協力よろしく願いいたします。

今後も、仕事の関係などで時間が合わない場合などは、遠慮せず、連絡帳などでお知らせください。（登校は、引き続き7：25～8：05の間でOKです。）

おめでとう！詩の暗唱 全員12編合格！！

22日（金）に全校の子どもたちが詩の暗唱12編合格を果たしました。すばらしいがんばりに感動いたしました。

現在、1番がんばっている子どもは、おまけ2つにも合格（16名）し、さらに自分で選んだ詩も6つ合格しました。

冬休み明けのチャレンジも受け付けますので、ぜひ、おまけや自分の選んだ詩の暗唱にも取り組んでほしいと思っています。子どもたちのがんばりに拍手です！！